

Samstag, 07. Januar 2023, Rotenburger Kreiszeitung/Visselhöveder  
Nachrichten / Tipps und Termine / Rotenburg

## Sparkassen-Ausstellung zeigt „Leid auf Leinwand“



Einen Volltreffer landete die Sparkasse Scheeßel mit der Ausstellung des Geflüchteten irakischen Künstlers Falah Kaboo, mit der der irakische Jeside das „Leid auf Leinwand legt“, wie Sparkassendirektor Jürgen Lange in seiner Rede ausführte. Nicht nur, weil die ausdrucksstarken Bilder laut Lange „das aktuelle Weltgeschehen näher bringen“ und für den Sparkassen-Marketingexperten Rainer Bassen „ein weiteres kleines Puzzleteil in meiner persönlichen Geschichtslehre sind“. Sondern vor allem, weil die Vernissage am Donnerstag Vertreter der Sparkasse, aus Politik und Verwaltung, Geflüchtete und Unterstützer sowie einen Teil der Familie des Künstlers im Foyer des Hauses vereinte. Zu den mehr als 60 Gästen zählte ein Teil von Kaboos mittlerweile in Hildesheim ansässiger Familie; darunter einige Neffen und Nichten, die der Autodidakt vor zehn Jahren im Irak porträtiert hatte. Hans Brauns von der Flüchtlingshilfe hob Kaboos Bemühungen hervor, „sich auf jede erdenkliche Weise zu integrieren“. Darunter den regelmäßigen Besuch des „Café Gemeinsam“, zu dem er oft auch ukrainische Geflüchtete mitbrachte. Foto: heyne